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＜申し入れ内容＞ 

1. 今施策の課題を明らかにすること。 

2. 今施策実施日以降、「話せる指定席券売機で対応できない商品＝臨時窓口対応」という考え方に変えた

理由を明らかにすること。 

3. Suicaカードの払戻しやレール&レンタカーを北千住駅で対応しなければならない根拠を示すこと。 

4. 今施策実施以降、学生団体について著しくサービス低下になっている。制度の特性上、旅行開始日に  

発売することが望しいことから、臨時窓口は８時から対応可能な体制を整えること。 

5. 職場では「話せる指定席券売機の案内は必要」と周知されており、余力を活用して日勤を配置している

ことから標準数を見直すこと。 

6. 日常的な臨時窓口対応が負担となっていることから、対応できる必要な要員を配置するか、「松戸駅・ 

日暮里駅へ乗車票で案内」を徹底すること。 

7. 三大繁忙期、定期多売期に臨時窓口を開設しているが、社員の教育不足や責任者が曖昧な引継ぎ作業、

フォロー体制が課題となっている。臨時窓口を開設するならば実務のプロを配置すること。 

8. 作業ダイヤは社員の要望を踏まえ早急に変更すること。 

9. 「改札体制の変更」によって後方業務スペースが狭くなっている。社員が働きやすい設備、環境を整備 

すること。 

 

 

 

 

 

提案以降、職場では… 

この不安に対して、職場説明会や団体交渉では… 

…と回答。しかし！ 

徹夜勤務が 

８徹から５徹に！ 

社員は、作業ダイヤ（案）を作成し 

安全衛生推進会議での審議を要請！駅長からは… 

と点呼で周知！しかし８月の勉強会で突如… 
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